

**Auszug**  
aus dem Protokoll der  
**19. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Umwelt-, Bau- und Feuer-  
wehrausschusses**  
**vom 03.09.2015**

**Top 2      Mitteilungen und Anfragen zu Kleingartenangelegenheiten**

Herr Stührenberg bemängelt, dass die Baumschäden am Außenzaun der Kolonie Corsland nicht beseitigt worden sind. Er geht davon aus, dass diese Schäden von der Versicherung reguliert werden und die Haushaltsslage daher keine Rolle spielt. Die Verwaltung wird den Sachverhalt prüfen.

Weiter kündigt Herr Stührenberg an, dass der Schrebergartenverein für den Wiederaufbau des Vereinshauses einen Zuschuss von ca. 15.000 € stellen wird. Die Leistungen der Versicherung für das abgebrannte Vereinshaus seien nicht ausreichend.